
8 Pièces

800 m²

Réf. 83165451

5 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa de style provençal située dans l'un des domaines les plus prisés de

Mougins.  À  distance  de  marche  des  commerces  et  à  proximité  des

célèbres  parcours  de  golf  et  des  plages  de  Cannes.Dotée  d'un  vaste

jardin,  méticuleusement  aménagé  avec  un  lac  paisible,  cette  villa  de

500  m²  présente  des  pièces  généreusement  proportionnées.Le  hall

d'entrée  imposant,  avec  un  plafond  à  double  hauteur,  crée  une

première  impression  majestueuse.  Le  double  salon,  agrémenté  d'une

cheminée,  se  connecte  harmonieusement  à  une  salle  à  manger

spacieuse  et  une  cuisine  bien  équipée,  toutes  baignées  de  lumière

naturelle ...

Provençal-style  villa  within  one  of  the  most  desirable  domains  in  Mougins.  Within

walking distance of shops and in close proximity to the renowned golf courses and

beaches  of  Cannes.An  expansive,  meticulously  landscaped  garden  featuring  a

serene  lake,  this  500  sqm  villa  showcases  generously  proportioned  rooms.  The

grand entrance hall, with a double-height ceiling, creates a majestic first impression.

The  double  living  room,  accentuated  by  a  fireplace,  seamlessly  connects  to  a

spacious  dining  room  and  a  well-appointed  kitchen,  all  bathed  in  natural  light

streaming through large windows.The ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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